

表敬訪問



イメージを描いて演奏しました

12/13
-水-

全日本学生音楽コンクール全国大会のフルート部門に出場した小笠原彩さん（南中）。



300年以上の伝統ある工芸品です

12/14
-木-

伝統的工芸品産業の振興に関する法律に定める伝統的工芸品として、経済産業省から指定された三州鬼瓦工芸品を製作する三州鬼瓦製造組合の皆さん。



全国の舞台を楽しみました

12/21
-木-

全国障害者スポーツ大会（砲丸投、ソフトボール投）に出場した杉浦武彦さん（札木町）。



寒空に負けず

[臨海公園]

12/17
-日-

へきなんマラソンを開催。雪が降る寒さのなか、様々な世代のランナーたちは沿道の応援を背に、力強く走りぬきました。

温かな光が包む特別な夜

[水門橋～久沓公園]

12/16
-土-

きらきらウォークを開催。輝きをまとった街路樹で彩られるなか、子どもも大人もステージや飲食店の並ぶ町並みを歩いて楽しみました。



みんなで息を合わせて

[南中学校]

12/9
-土-

協力一致長縄とび大会を開催。23組が参加し、跳んだ回数を競いました。全員でタイミングを合わせようと、館内には参加者たちの大きな掛け声が響き渡りました。



きれいな水で泳ぎたいね

[海浜水族館]

12/4
-月-

年末恒例の大水槽の大掃除を実施しました。大水槽でサメやエイなどが泳ぐなか、潜水器具をつけた職員2人がガラスや岩などの汚れを丁寧に落としました。

